

Como & Rom

November 2022

Einmal nicht im Urlaub an meinen Geburtstag – und das erst noch zum 50-igsten. Das geht ja eigentlich gar nicht! Daher gönnen wir uns ein paar Tage in Rom; eine Stadt, die wir schon länger besuchen wollen. Um die doch mehrstündige Zugfahrt etwas zu unterbrechen, fahren wir am ersten Tag gemütlich bis Como – tummeln ein wenig in der Altstadt herum und geniessen ein sehr schmackhaftes Abendessen in unserem Hotel (www.albergoterminus.it). Am nächsten Morgen geht es dann weiter bis Rom, wo wir nach dem Mittag eintreffen. Vom Bahnhof zum Hotel sind es nur ein paar Schritte und schon machen wir uns auf Richtung Trevi-Brunnen und den vielen Gässchen rund um die via del Corso. Auch die spanischen Treppen sind Teil unseres ersten Rundgangs durch die Strassen Rom's.

Am nächsten Morgen gehen wir zu Fuss zum Kolosseum; dort haben wir für um 12h Eintrittstickets reserviert. Auf dem Weg dorthin spazieren wir durch den Park Vittorio Emanuele. Weiter führt uns unser Spaziergang vorbei an der Kirche S. Maria Maggiore. Das Kolosseum mit einer Grösse von 188 auf 156 Meter und 54 Meter Höhe ist wirklich sehr beeindruckend und es ist fast nicht vorstellbar was für in unseren heutigen Augen schreckliche Feierlichkeiten (Tier- und Gladiatorenkämpfe) dort stattfanden. Nach einer ausgiebigen Besichtigungstour durch das Kolosseum besuchen wir auch das nahegelegene Forum Romanum (politisch und religiöses Zentrum des antiken Rom) mit dem Grab von Romulus, dem Stadtgründer Roms sowie den Palatinhügel (ältester Siedlungshügel); doch plötzlich ist genug der „Ruinen“. Wir machen uns auf den Weg zur Tiber, kommen an der Tiberinsel vorbei und begeben uns wieder in die kleinen und verwinkelten Gassen der Altstadt (Centro Storico). Wir spazieren durch das Judenviertel, vorbei am Pantheon und weiter zur Piazza Navona. Unsere Begeisterung lässt nicht nach – alles ist sehr sehenswert!

Heute lassen wir uns nach dem Frühstück zum Vatikan fahren. Dort warten wir auf unsere Führerin und starten eine gut zweieinhalbstündige Tour durch den Vatikan mit dem Höhepunkt der sixtinischen Kapelle als Abschluss (5500 Schritte ☺). Danach noch einen Abstecher in den Petersdom – dem 2. grössten Dom der Welt (211m lang, 114m breit und 132m hoch) und über den Petersplatz (340 x 240m) geht es dann zu einem kleinen Restaurant für eine Zwischenverpflegung. Salat und Pasta mit Trüffel! Gestärkt geht es weiter durch noch immer neue Gassen des Centro Storico.

Auch shoppen kommt in den Tagen nicht zu kurz. Wir finden ein paar erlesene Kleidungsstücke, die uns nach Hause begleiten und anhand deren wir immer wieder an unseren geglückten Ausflug nach Rom erinnert werden!